



# Vom Transformer bis zum Wackeldackel

**BUNTE FEIER** Wiltzer feiern ihr traditionelles Ginsterfest mit großem Korso

Endlich wieder ein Ginsterfest! Wiltz hat am vergangenen Wochenende nach den coronabedingten Ausfällen endlich wieder das „Genèzfest“ gefeiert. Am Samstag wurde Ketty Scheer, die „Reine du Genêt“ dieses Jahres, gekürt. Höhepunkt war aber natürlich der „Giant Toys“-Korso am Pfingstmontag, bei dem 27 Gruppen verkleidet oder musizierend durch die Straßen der Gemeinde marschierten. Das erste „Genêt“-Festival gab es übrigens schon 1948, der erste Korso zog ein Jahr später durch Wiltz. (Red.)

